



## Frühlingsfest mit Resi und Ralf – „Kinderschutz und Sicherheit“

**Ehrenamtliches Engagement macht unser Leben bunt und wertvoll – ein herzliches DANKESCHÖN an:**

- unseren engagierten Elternbeirat
- alle fleißigen Eltern, Großeltern und Freunde
  - für Grill- und Verkaufsdienste
  - für Kuchen- und Salatspenden
  - für Leihgaben aller Art
  - für Auf- und Abbau sowie Spül- und Aufräumarbeiten
- unsere Gemeindearbeiter
- die Feuerwehren Dachsbach und Oberhöchstädt
- den Sportverein
- die Ortsburschen aus Dachsbach und Oberhöchstädt
- die Firma Burkl

**Danke auch an alle Gäste für die rege Teilnahme!**

Wir freuen uns über ein sonniges, fröhliches Fest mit einer gelungenen Aufführung unserer Hirtenhauskinder im Alter von 1 bis 9 Jahren.

### **Mit Resi und Ralf stark fürs Leben**

In diesem Jahr stand das Frühlingsfest ganz im Zeichen von **Resi und Ralf**, unseren beiden Kuscheltierkatzen. Seit 1,5 Jahren begleiten sie die Kinder im Hirtenhaus und vermitteln spielerisch wichtige Impulse zu **Kinderschutz und Sicherheit**:

von der Benennung von Gefühlen über Wissen über den eigenen Körper bis hin zu Selbstfürsorge und dem konstruktiven Umgang mit Konflikten.

Unser Ziel ist es, Kinder zu stärken – damit sie zu demokratischen, resilienten Persönlichkeiten heranwachsen, die sich sowohl um sich selbst als auch um andere kümmern.

**So wurde das Fest nicht nur ein fröhliches Beisammensein, sondern auch ein wertvoller Lernort für Kinder und Erwachsene.**

**Nur gemeinsam kann so ein großes Fest gelingen – und unsere Gemeinschaft wachsen.**

Ihre Iris Vogl und das Hirtenhausteam